

# *Blamieren*

Junge Menschen vor anderen zu blamieren ist etwas, was Vertrauen zerstört. Damit geht auch jeglicher pädagogischer Einfluss gegen null.

## Positive Aspekte:

Positive Aspekte sind nicht bekannt.

## Negative Aspekte:

Vertrauen wird zerstört und kann nachhaltig eine positive Erziehung unmöglich machen. Hinwendung zu anderen Jungen Menschen, die den jungen Menschen nicht verspotten, wird gesucht. Ach hier kann ein Abdriften in die Kriminalität nicht ausgeschlossen werden.

## Resümee:

Für verantwortungsvolle Pädagoginnen und Pädagogen kein Mittel zur Erziehung.

